



Prien: Gründung einer Arbeitsgemeinschaft Christl. Kirchen

Beitrag

Nach Jahrzehnten intensiver Ökumene gründen die römisch-katholischen Pfarrgemeinden der beiden Pfarrverbände Bad Endorf und Westl. Chiemseeufer, die evangelisch-lutherischen Kirchengemeinden Bad Endorf, Aschau-Bernau und Prien und die neapostolische Kirchengemeinde Prien gemeinsam eine lokale Arbeitsgemeinschaft Christlicher Kirchen (ACK).

Einen Informationsabend zu dieser Neugründung gibt es am Freitag, den 4. Oktober 2019, um 19 Uhr im Pfarrzentrum der kath. Pfarrei Prien (Alte Rathausstr. 1a, 83209 Prien). Dabei beantworten Apostel Wolfgang Zenker (Neuapostolische Kirche) und Dr. Elisabeth Dieckmann (ehem. Geschäftsführerin der ACK in Deutschland) etwaige Fragen rund um den ACK und deren Nutzen.

Die zukünftigen ACK-Mitgliedsverbände laden darüber hinaus am Sonntag, den 26. Januar 2020, um 19 Uhr zu einem ökumenischen Gottesdienst im Rahmen der Weltgebetswoche für die Einheit der Christen ein. Der Gottesdienst wird von Klaus Hofstetter, Karl-Friedrich Wackerbarth, Andreas Sargant gestaltet und findet voraussichtlich in Bad Endorf statt.

Foto: Hätzelsperger Ökumene in Prien mit Ev. Pfarrer Karl-Friedrich Wackerbarth und Gemeindeferent Werner Hoffmann



Kategorie



1. Kirche

Schlagworte

1. Aschau
2. Bad Endorf
3. Bernau
4. Pfarrverband Bad Endorf
5. Pfarrverband Westl. Chiemseeufer
6. Prien am Chiemsee
7. Umland